



Área de Sostenibilidad Medioambiental

MÁLAGA RECIBE EL PREMIO CIUDAD MÁS SOSTENIBLE OTORGADO POR LA FUNDACIÓN FÓRUM AMBIENTAL

El secretario de Estado de Medio Ambiente ha hecho entrega de los premios a las iniciativas municipales más sostenibles

Unos reconocimientos que cuentan con el apoyo del Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico y la colaboración de Ecoembes

27/01/2022.- El Ayuntamiento de Málaga ha sido reconocido con *el Premio a la Ciudad Más Sostenible* en la decimoséptima edición de los premios convocados por la Fundación Fórum Ambiental con el apoyo del Ministerio de re para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico y la colaboración de Ecoembes.

El Director General del área de Sostenibilidad Medioambiental, Luis Medina-Montoya, ha recogido el galardón de manos del secretario de Estado de Medio Ambiente, Hugo Morán, en un acto que se ha celebrado en la tarde de hoy en Madrid y que también ha contado con la presencia del presidente de la Fundación Fórum Ambiental, Ramón Roca y la directora de Relaciones Externas de Ecoembes, Begoña de Benita.

Estos premios son unos de los más importantes que se otorgan en España a la labor que realizan los municipios y entes locales en la apuesta por proyectos y actuaciones dirigidas a potenciar la sostenibilidad, y que ha recaído en la ciudad de Málaga, que suma un nuevo reconocimiento por su labor de impulso de la sostenibilidad urbana. En la edición decimoquinta, Málaga fue igualmente premiada en la modalidad Calidad del Aire por su innovador proyecto CURMOS, cuyo objetivo era la medición de la calidad del aire con equipos instalados en los carritos de los repartidores de Correos y bicicletas de voluntarios.

En esta ocasión, es un premio al compromiso de la ciudad con la sostenibilidad, como se pone de manifiesto con la totalidad de acciones promovidas en materia de agua, residuos y limpieza, contaminación atmosférica y ruido, educación, sensibilización y formación ambiental, agenda urbana, biodiversidad, parques y jardines y centro zosanitario, energías renovables, eficiencia energética y smart cities, movilidad sostenible, turismo sostenible, emprendimiento verde y la sostenibilidad en la empresa y cambio climático.



Todas estas acciones, que repercuten directamente sobre la ciudad y sus habitantes aumentando la sostenibilidad medioambiental, mejorando el bienestar y la calidad de vida de los ciudadanos y considerando la adaptación y mitigación del cambio climático en la ciudad, fueron recogidas en un documento, "Málaga, ciudad sostenible", con más de 70 actuaciones directas, un plan de acción transversal para mejorar la total Calidad Ambiental de la ciudad a través proyectos categorizados por temáticas de actuación y un programa de sensibilización y divulgación hacia la ciudadanía que permite conocer e identificarlos.

Los demás municipios premiados en esta decimoséptima edición han sido: el Ayuntamiento de Carballo, como finalista en esta misma categoría; Orense, en la categoría de agua; Ibi y Parla, en la categoría de educación ambiental; Viladecans, en la categoría de energía; Córdoba y Deltebre en la categoría de residuos; Consell Comarcal del Vallés Occidental, en la categoría de adaptación al cambio climático. También, se ha reconocido a Green Globe Sypa en colaboración con el Ayuntamiento de Rincón de la Victoria, FCC en colaboración con el Ayuntamiento de Hospitalet y Onaoneta Cleanware en colaboración con el Ayuntamiento de Palma de Mallorca en la categoría de cooperación público-privada.

Fundación Fórum Ambiental es una entidad sin ánimo de lucro que tiene como principal objetivo crear una plataforma de diálogo y colaboración entre las empresas, las administraciones y el resto de la sociedad, para conseguir y aplicar conjuntamente un modelo de desarrollo más sostenible que el actual.